
Abg. Haselier befürwortete den Beschlussvorschlag. Auf diese Weise könne 
man mit einem vergleichsweise kleinen Betrag viele Menschen erreichen.  
 
Abg. Herchenbach-Herweg dankte für die Initiative. Sie sei gespannt auf das 
Ergebnis der Veranstaltung und bitte um einen kurzen Bericht in einer der 
nächsten Sitzungen.  
 
KVOR’in Lübbert sagte dies zu.  
 
Abg. Bienentreu unterstützte den Vorschlag ebenfalls. Die Inklusion im 
alltäglichen Leben solle durch solche Aktionen vorangebracht werden.     
 
 


